



柳生公民館だより

令和 3 年 1 月 1 日 第 3 号

発行 (公財)奈良市生涯学習財団

柳生公民館

奈良市柳生町 340 (TEL&FAX) 94-0504

発行責任者: 生駒 好明

まだ闇の ^{やみ} ^{ろじ} 路地のにぎはひ ^{はつもうで} 初詣

にしやま ^{しゅんとう} 西山 春濤

あけましておめでとうございます。地域の皆様には、健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。旧年中は、公民館へ多大なご支援を頂き厚くお礼申し上げます。

今年は、コロナウィルスの感染が収まらない中でのお正月を迎えることになりました。

初詣も人出が多く、にぎわっているお寺や神社に出かけることに心配を感じます。

早く感染が終息し、多くの人が集まり、心から笑いあえるようになってもらいたいものです。

そのためにも、お互いに感染防止に気をつけましょう。

皆様方のご健康ご多幸を心よりお祈り申し上げます。今後ともご指導ご協力を賜りますようお願いいたします。寒さも大変厳しくなっておりますので、お身体には十分お気を付けてお過ごしください。



今年の講座開催予定

柳生歴史講座

令和3年1月23日(土) 14:00~16:00

親子でプチパティシエ

令和3年2月6日(土) 10:00~12:00

里山のおやつ~かきもち作り~

令和3年2月27日(土) 10:30~12:30



奈良市都祁保健センター

月ヶ瀬健康相談室からのお知らせ

〇すこやかキッズ1・2・3のお知らせ

- ・実施日: 令和3年3月2日(火) 午前10時~11時
- ・対象年齢: 1歳児
- ・定員: 10組(多い場合は抽選。当選者のみに連絡)
- ・テーマ・内容: 「食べて、遊んで、げんきっ子」
栄養士によるプチ講座、親子遊びと絵本の時間
- ・場所: 奈良市都祁保健センター
- ・申し込み: 開催日の1週間前までに

都祁保健センター TEL 0743-82-0341

第34回柳生地区文化祭

お礼申し上げます

11月7日から13日まで行った第34回柳生地区文化祭には、多数のご出展、ご協力ありがとうございました。柳生公民館で6日間開催し、昨年とほぼ同じく地区の方は100名を超え、地区外からも27名の方にご来場いただきました。



◇講座受講ご希望の方は・・・

往復はがき(講座名、氏名(ふりがな)、住所、電話番号、年齢を記入)又は電話、FAXで公民館までお申し込みください。また、財団ホームページ(<http://manabunara.jp>)の参加申込フォームでもお申し込み頂けます。

柳生公民館 〒630-1237 奈良市柳生町 340 TEL/FAX: 0742-94-0504



≫裏面もご覧ください。

こんな講座がありました

10月25日

親子で陶芸にチャレンジ

予定にはなかったのですが、10月に第2回目として稗田真理子先生をむかえ、「親子で陶芸にチャレンジ」講座を行うこととしました。一人ずつ陶芸の土をもらい、先生の指導のもつろくろの上で形を作っていきます。子どもたちも大喜びで、たくさん作品を仕上げました。作品の色を決め、あとは先生のおうちの窯で焼いていただきました。どんな風に出来上がるか楽しみでした。11月末に焼きあがった作品を見て子どもたちも大満足でした。稗田先生ありがとうございました。



興味津々くらぶ

里山音楽会 11月28日

第3回目は、ミュージック・ユニット「四ツ葉のクローバー」のみなさんにお越しいただき、里山音楽会を開催しました。コロナ感染防止のため、座席間隔を広く取り、演奏者も観客のみなさんもマスクを着用して、歌っていただく方の中にはパネルを張って行いました。「鬼滅の刃」の主題歌やパブリカなど楽しい歌をたくさん演奏していただきました。子どもたちも大喜びし、あっという間に時間が過ぎていきました。「四ツ葉のクローバー」のみなさん、ありがとうございました。



ちょっと早いクリスマス会を楽しもう!

12月13日

奈良県立野外活動センターのふるさと指導員、宮部千佳子さんにお越しいただき、ちょっと早いクリスマス会を楽しみました。みんなでクリスマスツリーや壁面に飾り付けをして雰囲気盛り上げ、クリスマスリース作り。グルーガンで飾りをリースにくっつけてオリジナルのリースが出来上がりました。今年は、コロナ感染防止のため、時間を短縮して午前中だけの活動になりました。来年は、みんなで一緒にカレーライスを作り食べたいですね。



柳生 H.E. 爽健学級 ほうき作り

10月21日

北野山町の尾花工房「達磨」の森田登志勝さんをお迎えして「ほうき作り」を開催しました。コロナの影響もあり、森田さんに無理をお願いして午前と午後の2部制にして、人数を減らして実施しました。まず、森田さんのユーモアたっぷりのお話を聞いて、作業を開始しました。ほうき草を束ねて、銅の針金で縛っていきます。なかなか形が上手に作れず、熱心に尋ねられたりする姿もありました。出来上がった作品は、みなさん素晴らしいものでした。



プチ田舎暮らし・柳生 我が家流の手作りお正月

12月12日

柳生公民館では、我が家流の手作りお正月として「しめ縄づくり」を行っています。今回も田原明誠会のみなさんにお越しいただきました。何回か体験された方もおられ「いつも楽しみにしている」などと話されていました。初心者の方も、困ったときは明誠会の方が手取り足取りで丁寧に教えてくださいました。

和気あいあいとした雰囲気の中、お正月のお飾りが出来上がりました。今年も自分で作ったお飾りでお正月が迎えられます。



はじめての煎茶道

10月22日・11月19日

柳生のお茶の魅力をいろいろな方に知っていただこうと講座を開催しています。講師に方円流煎茶道師範の谷村明園先生にお願いいただき、2日間にわたりご指導をお願いしました。

里山を撮ろう

11月18日・12月1日

今年も写真家 久保田秀典さんをお迎えして行いました。晴天に恵まれ柳生の素晴らしい紅葉を撮影できました。ありふれた風景の中で自分の心に響いたワンショットを狙っておられました。

